



NEWS

Oktober 11

Wichtig!

Das gelungenste, originellste und wirkungsvollste Klimaprojekt wird ausgezeichnet! Die Gewinnerklasse wird einen ganztägigen Ausflug an einer klimatisch interessanten Destination verbringen können! Weiteres sei noch nicht verraten...

Weiteres Vorgehen bei Schmak:

Bis Ende November:

Jede Klasse entscheidet sich für ein Projekt, welches sie in diesem Schuljahr durchführen wird. Ein kurzer Beschrieb mit dem Titel, einer kurzen Inhaltsangabe und dem Zeitpunkt der Durchführung wird per Mail an Luigi Brovelli geschickt. Die Projekte werden auf der Homepage aufgeschaltet.

Nach Abschluss der Projekte:

Sobald die Klasse ihr Projekt beendet hat, sendet sie einen kurzen Bericht per Mail an Luigi Brovelli.

Mindestvorgabe für den Bericht: Titel, 5 Sätze, 1 Bild (für die Auszeichnung muss natürlich etwas mehr als das Minimum abgegeben werden...)

Publikation der Projekte

Gelungene Projekte und ebenso tolle Texte darüber haben die Chance, im „Nummer Eins“ oder im Jahresbericht veröffentlicht zu werden!